



Passionné de physique, de chimie et de biologie mais détestant les maths, j'ai choisi de rejoindre la STL lorsque j'étais en plein échec scolaire. Cette formation m'a permis de reprendre confiance en moi, tout en me fournissant les connaissances nécessaires pour réussir en sciences. Par rapport aux filières scientifiques plus connues, la STL a l'avantage de proposer plus de travaux pratiques, ce que je pense essentiel à la formation de bons scientifiques. Suivre la formation STL a donc été pour moi une seconde chance mais également un tremplin vers ma réussite scolaire : j'ai eu d'excellents résultats

au bac, puis j'ai poursuivi en classe préparatoire aux grandes écoles Technologie Biologie (qui permet notamment l'accès aux écoles vétérinaires) au Rheu, où j'ai été major de promo avant de réussir le concours national d'accès à AgroParisTech, première école d'ingénieur en biologie de France. Je suis aujourd'hui ingénieur diplômé et en recherche de thèse pour devenir chercheur en biotechnologies.